ju einem Glauben überzutreten, deffen Gott ben Seinigen

Die Jungfrau unternahm es, das Christenthum durch ihr Wort zu verbreiten. Begierig fasten diese Heiden die Lehren des Evangeliums auf, und bald empfingen Tausende die heilige Tause. Der erste und eifrigste Christ von ihnen aber war Ninbod, und die Jungfrau lohnte ihm durch ihre Hand. Auf eben diesem Drachenfels erbaute er sodann eine Burg, und er wurde der Stammherr des Geschlechts der Drachenburger, das bier wohl zehn Jahrhunderte blübte.

Beifterbach, im Siebengebirge.

Der Bekefirte 3meiffer.

nter den Mönchen des Klosters Heisterbach zeichnete sich durch Gelehrsamkeit und durch unablässiges Studium der heiligen Schrift ganz besonders Alonsius aus. Zu dem reichen Wissensschaße dieses Bruders nahm jeder, selbst der Abt seine Zuslucht, wenn es sich um Auschellung dunkler Stellen in den Kirchenvätern und heil. Büchern handelte; denn kein anderer wußte, so wie er, deren Sinn zu erklären und obwaltende Zweisel zu lösen.

Eins nur war ihm selbst dunkel geblieben, und dies eine war denn auch der stete Gegenstand seines Nachdenkens; die Worte des Apostels Petrus nämlich: "Tausend Jahre sind wie ein Tag vor dem Herrn."